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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  DEZ DE DEZEMBRO  DE  

 DOIS MIL E NOVE 

 

 

 

 

 

-----Aos dez  dias do mês de Dezembro de dois mil e nove, pelas catorze horas e trinta minutos, 

reuniu na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Arruda 

dos Vinhos os Vice-Presidentes, Dr. Paulo Jorge Marques Inácio e José Manuel Dias Custódio 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça e Lourinhã respectivamente.-------------------------

------Estiveram ainda presentes os senhores: José Manuel Gonçalves Vieira, Dr. Fernando José da 

Costa, Dr. António José Ferreira Santos, António Lopes Bogalho e Dr. Carlos Manuel Soares 

Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Bombarral, Caldas da Rainha, Peniche, Sobral de 

Monte Agraço e Torres Vedras, respectivamente.------------------------------------------------------------- 

-----Estiveram presentes os Vice-Presidente: Dr. João Hermínio e Dra Maria Eugénia, das Câmaras 

Municipais de Alenquer e Cadaval, respectivamente.--------------------------------------------------------

-----Esteve também presente o Vereador Ricardo José Ribeiro, da Câmara Municipal de Óbidos.---- 

-----Não compareceu à reunião o Senhor Presidente da Câmara Municipal da Nazaré.----------------  

-----Participou ainda na reunião o Dr. Sérgio Bogalho, Técnico Superior da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------------------ 

--------------------------------------------ORDEM DO DIA----------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Informações----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois – Revisão Orçamental------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Três – Grandes Opções do Plano e Orçamento para o ano de 2010---------------------- 
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---- Ponto  Quatro - Outros Assuntos de Interesse Regional -------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Correspondência---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ofício referência 44/03 de 07.12.09, da Câmara Municipal de Peniche, expressando à 

Comunidade Intermunicipal do Oeste  agradecimentos pela colaboração dispensada no evento – 

“Rip Curl Pro Search 09”. Tomado conhecimento.-----------------------------------------------------------

-----Ofício referência AFCL/2009/023 datado de 18 de Novembro de 2009 da Associação de 

Freguesias do Concelho da Lourinhã, apresentando os novos órgãos sociais da Associação-----------

-----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------

-----Ofício da Comissão de Reformados/USTV, referência 773/09 de 25 de Novembro, enviando 

documento aprovado no Plenário de Reformados da Zona Oeste, realizado em Torres Vedras.------- 

-----Tomado conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício da Câmara Municipal de Torres Vedras, referência 19838, datada de 2.12.2009, dando 

conhecimento dos preços praticados pela empresa Pisoeste, EEIM e a empresa Constradas, 

relativamente ao Betão Betuminoso.----------------------------------------------------------------------------

-----O Documento foi distribuído a todos os presentes para conhecimento.-------------------------------

-----Ofício da Pisoeste EEIM, referência 735/2009, datado de 27.11.2009, enviando listagem com o 

ponto de situação mensal dos clientes da Pisoeste, EEIM reportados até 23.11.2009. Tomado 

conhecimento.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Um – Informações-----------------------------------------------------------------------------------

-----Requerimento apresentado pelo Assistente Técnico, Manuel Salvador, datado de 10 de 

Dezembro de 2009, solicitando ao abrigo do artigo 36º, do  Decreto-Lei 59/2008 de 11 de 

Setembro, lhe seja concedida a flexibilidade de horário para prestar assistência à sua filha menor .--

-----O Conselho Executivo deliberou que os serviços de Recursos Humanos  prestem  informação 

sobre o assunto.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Projectos Intermunicipais Contratualizados com o Mais Centro---------------------------------------

-----Na sequência do ofício enviado pela Câmara Municipal do Cadaval, referência 5851, de 

3.12.09 a solicitar esclarecimento quanto à possibilidade de apresentação pelo Município de 

candidatura ao POR Centro, para financiamento dos projectos relativos à operação carbono social, 
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foi presente a informação nº 0176 de 9.12.09 da Estrutura de Apoio Técnico, que aqui se dá  

integralmente reproduzida e como fazendo parte integrante desta acta e se arquiva.--------------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento, ficando a aguardar novas candidaturas.------------- 

-----O Senhor Presidente, Carlos Lourenço referiu que a futura Agência de Energia deverá liderar 

este processo, devendo marcar-se até dia 15 de Janeiro a escritura de constituição da mesma.------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Foi presente um E-mail do Adjunto do Senhor Ministro das Obras Públicas, Transportes e 

Comunicações, Dr. José Passos, datado de 28 de Novembro informando que por indicação do Sr. 

Ministro do MOPTC é o responsável pela coordenação do Programa de Acção para os municípios 

do Oeste + 4 Municípios da Lezíria do Tejo. Solicita também o nome dos representantes da Equipa 

de Apoio à Comissão de Acompanhamento e Monitorização.-----------------------------------------------

----- O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, designar como representantes da Comissão 

de Acompanhamento e Monitorização, os seguintes elementos:--------------------------------------------

----- Carlos Manuel da Cruz Lourenço – Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos----

----- Dr. Carlos Manuel Soares Miguel – Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras---------- 

e para a Equipa de Apoio à Comissão os seguintes elementos:---------------------------------------------- 

----- Dr.Sérgio Bogalho – Técnico Superior da Comunidade Intermunicipal do Oeste------------------

-----Dra. Tânia Mourato – Adjunta do Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos.------ 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto de situação dos projectos de Subvenção Global.-------------------------------------------------- 

----- Foi distribuído a todos os membros presentes o mapa com o ponto de situação relativo aos 

projectos do contrato de subvenção Global, o qual contem as candidaturas aprovadas, em análise e 

para confirmação pelo MaisCentro.----------------------------------------------------------------------------- 

-----Tendo surgido algumas dúvidas relativas às operações já contratualizadas com o MaisCentro, o 

Conselho Executivo deliberou enviar a todos os Municípios um ofício, no sentido de se agendar 

uma reunião para analisar eventuais alterações que entendam pertinentes, para reprogramação e  

posterior negociação com o Mais Centro.---------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Dr. Sérgio Bogalho informou os presentes que no próximo dia 17 de Dezembro, pelas 15.30 

Horas irá decorrer um Seminário nesta Comunidade promovida pela OesteCim, a Câmara M. de 



Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Conselho Executivo 

Acta nº 21/ 2009 Reunião de 10.12.2009 
                                   

Fl.1 2 7   

 
Óbidos, a SinASE e o SAS, subordinado ao tema “Aspectos práticos sobre Gestão por 

Objectivos”.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto Dois – Revisão  Nº 3/2009----------------------------------------------------------------------- 

-----Modificação Orçamental nº 9/2009 – Revisão Orçamental nº 3/2009-----------------------------

----- Presente a nona proposta de Modificação Orçamental - Revisão Orçamental nº 3, para o ano 

económico de 2009, documento que aqui se dá por integralmente reproduzido e como fazendo parte 

integrante desta acta e se arquiva.-------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento e deliberou aprovar por unanimidade.---------------- 

----- Ponto Três – Grandes Opções do Plano e Orçamento para o ano de 2010----------------------

-----O Senhor Presidente colocou à discussão as Grandes Opções do Plano e Orçamento para o ano 

de 2010, tendo sido o mesmo aprovado por unanimidade.--------------------------------------------------- 

----- Ponto  Quatro - Outros Assuntos de Interesse Regional--------------------------------------------

----- Foi presente uma proposta apresentada pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal de 

Bombarral, cujo teor se transcreve na integra: “ Tendo em conta as orientações do PROT 

plasmadas no teor da resolução do Conselho de Ministros n 64 A/2009 de 6 de Agosto, para a 

delimitação das áreas de vocação turística concelhias que apontam para a concertação dos 

municípios em processo intermunicipal; proponho, antes de qualquer deliberação de 

desencadeamento do procedimento, a remissão do assunto à OESTECIM para eventual reunião 

com esta entidade e com representante da CCDRLVT para planeamento da acção concertada. 

Bombarral, 30 de Novembro de 2009”--------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou enviar  para os municípios esta proposta para apreciação 

interna.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Fornecimento de Água em Alta--------------------------------------------------------------------------- 

---- Considerando que os preços praticados pela Epal para fornecimento de água em alta, aos 

Municípios, o Senhor Presidente do Conselho Executivo, Carlos Lourenço considera as taxas que 

os municípios pagam à Epal muito elevadas pelo fornecimento de água. A única forma de baixar o 

seu custo passaria pela EPAL ser sócia das Águas do Oeste, pelo que propôs uma reunião  de 

carácter urgente com as Águas do Oeste e o Presidente das Águas de Portugal a fim de analisar os 

custos de água em alta para os municípios associados.-------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo concordou com o exposto.-------------------------------------------------------
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-----ENCERRAMENTO-----------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezoito horas, da qual,  para  constar, 

se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em minuta no final da 

mesma, nos termos do nº 2 do artigo 12º dos Estatutos da Comunidade Intermunicipal do Oeste, 

publicada no Diário da República, 2ª série, nº 235, de 4 de Dezembro de 2008, a qual vai ser 

assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo.------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


